

— REMERCIEMENTS —

Profondément touchée par votre témoignage de sympathie et d'affection, que ce soit par votre présence, votre message, votre don ou votre envoi de fleurs, et dans l'impossibilité de répondre personnellement à chacun, la famille de

Madame

Jeanne BAUDY-KOHLI

vous remercie de l'avoir ainsi entourée et vous prie de trouver ici l'expression de sa vive et sincère reconnaissance.

Nous avons une pensée émue et reconnaissante pour notre chère maman et grand-maman en ce 8 février, jour de son anniversaire.

Huémoz, le 8 février 2012.